



## Líder del bloque CDU/CSU asegura que su prioridad será que Europa logre su “independencia de EEUU”

### Description

Friedrich Merz, líder del bloque de la Unión Demócrata Cristiana y la Unión Social Cristiana (CDU/CSU) que triunfó en las elecciones al Bundestag (Parlamento alemán), declaró que su “prioridad absoluta” será fortalecer a Europa para que deje de depender de EEUU.

*“Para mí, la prioridad absoluta será fortalecer Europa lo antes posible, de modo que podamos lograr realmente, paso a paso, la independencia de EEUU”,* dijo Merz en un panel televisivo.

Además, dijo que los estadounidenses son, en general, “indiferentes al destino de Europa”.

Momentos antes, el presidente estadounidense Donald Trump reconoció el triunfo del bloque conservador en las elecciones. “Es un gran día para Alemania”, escribió el mandatario a través de la red social Truth.

El bloque de la Unión Demócrata Cristiana y la Unión Social Cristiana (CDU/CSU) lidera las elecciones al Bundestag (Parlamento alemán) con el 33,3% de los apoyos, seguido del partido Alternativa para Alemania (AfD) con el 22%, según los datos de la Comisión Electoral tras el recuento de las papeletas en 36 de los 299 distritos electorales.

En el tercer lugar están los socialdemócratas (SPD) del actual canciller federal, Olaf Scholz (13,6%), seguidos de Los Verdes (10,2%), el Partido de Izquierda (6,5%) y el Partido Democrático Libre (FDP), que con el 3,9% no logra superar la barrera electoral del 5%.

El 27 de diciembre, el presidente de Alemania, Frank-Walter Steinmeier, decidió disolver el Bundestag y fijar las elecciones anticipadas para el 23 de febrero. La propuesta de disolver el parlamento fue enviada a Steinmeier por el canciller Olaf Scholz, después de que el 16 de diciembre los diputados del Bundestag votaran mayoritariamente a favor de retirar la confianza al Gobierno de Scholz.

El Maipo/Sputnik

### Date Created

Febrero 2025